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Профсоюзная конференция
27 июля в красном уголке 

раскомандировочной рудника со
стоялась профсоюзная конферен
ция, в которой приняли участие 
горняки и обогатители комбина
та. На конференции обсуждался 
вопрос об итогах выполнения 
коллективного договора за пер
вое полугодие 1956 года.

На трибуне директор горнообо
гатительного комбината тов. Су- 
хачев А. И. Докладчик расска
зывает собравшимся о выпол
нении государственного плана 
комбинатом, после чего перехо
дит к вопросу о социалистиче
ском соревновании. Итоги со
циалистического соревнования 
подводились ежемесячно, и цехам 
присуждалось то или иное ме
сто. За первое полугодие при
знаны лучшими по профессиям 
5 человек. Присвоено звание 
имени *ХХШ съезда КПСС буро
вому участку и экипажу буро
вого станка рудника «Желез
ный». Почетной грамотой на
граждено 138 человек, объявле
на благодарность 173 работни
кам, денежной премией награж
дено 115 и занесены на Доску 
почета 5 человек.

Лабораторией НОТ было раз
работано 6 планов, включающих 
более 40 мероприятий, из них 
32 выполнены, внедрение их в 
производство позволит во втором 
полугодии получить экономию 
свыше 70 тысяч рублей. В раз
работке и внедрении тем участ
вовало 20 творческих бригад в 
количе^ве 120 человек.

Далее докладчик переходит к 
подготовке и повышению квали
фикации кадров. Подготовлено 
120 новых рабочих, путем ин
дивидуального обучения 75 и 
бригадного. 45 человек. Повыси
ли свою квалификацию за полу
годие 335 рабочих при годовом 
плане 600. Повысили свою ква
лификацию ИТР и служащие в 
количестве 175 человек.

Нарушения трудовой дис
циплины все еще имеют у нас 
место, —  сказал докладчик, — 
хотя по сравнению с прошлым 
годом мы имеем известное сни
жение прогулов.

Большое внимание в докладе 
было уделено охране труда и 
технике безопасности. В первом 
полугодии в цехах комбината 
произошло несколько несчастных 
случаев, которые объясняются

нарушениями правил и инструк
ций техники безопасности. Все 
случаи травматизма были своев
ременно расследованы и приня
ты меры к устранению тех или 
иных нарушений и недостатков.

В первом полугодии было вы-, 
дано путевок в санатории и до
ма отдыха 177, семь туристских 
путевок и восемь в страны на
родной демократии. В пионер
ский лагерь и на дачу было от
правлено 346 детей.

В целях дальнейшего улучше
ния обслуживания трудящихся 
комбината, повышения качества 
выпускаемой продукции пред
приятиями общественного пита
ния, руководством орса проведен 
ряд мероприятий:

—  Организовано горячее пи
тание рабочих рудника и обо
гатительной фабрики в течение 
всех трех смен.

—  Улучшена культура обслу
живания покупателей, что под 
тверждается снижением жалоб.

—  Проводятся заочные кон
ференции с покупателями.

—  На подсобном хозяйстве 
орса развернулось большое стро
ительство производственных по
мещений.

За отчетный период прочита
но 12 лекций в цехах комбина
та, проведено 6 вечеров отдыха, 
109 спортивных соревнований 
по следующим видам спорта: 
легкой и тяжелой атлетике, лы
жам, городкам, футболу, волей
болу и хоккею с шайбой.

В заключение докладчик вы
разил уверенность в том, что 
коллектив комбината с честью 
выполнит взятые на себя обяза
тельства и все пункты коллек
тивного договора будут также 
выполнены.

Заместитель председателя проф
кома комбината тов. Попов Н. Ф. 
в своем содокладе рассказал де
легатам конференции о той боль
шой работе, которая проводится 
сейчас в коллективах комбината 
по разработке повышенных обя
зательств в честь 50-летия Со
ветской власти.

В прениях выступило 8 че
ловек.

Профсоюзная конференция при
няла решение, направленное на 
выполнение пунктов коллектив
ного договора в текущем полу
годии.

В красном уголке цеха конт
рольно-измерительных приборов 
и автоматики имеется Доска по
чета, на которую занесены име
на лучших людей цеха и висят 
их фотографии. Это-слесарь по 
манометрам Анна Григорьевна 
Малышева, электромонтер Пет
ров В. Н., электрослесарь На
умов А. Г. и кладовщик Окуло
ва М. Г.

Познакомимся с одним из этих 
передовиков. Вот кабинет Анны 
Григорьевны Малышевой, кото
рый называется «манометриче
ская мастерская». Здесь собра
ны манометры различных марок, 
размеров и назначений: одни
служат в кислородной, другие на 
корпусе обогащейия, третьи из 
эпергоцеха. Анна Григорьевна 
одна обслуживает ремонтом все 
манометры комбината, знает все 
их неисправности, неточности и 
недостатки. После ее умелых рук 
эти приборы выходят отличного 
качества.

Не довольствуясь своими зна
ниями и опытом, тов. Малышева 
ездила в г. Кировск для обмена 
опытом. ‘

— Свой опыт передала лю
дям и сама кое-чему научилась, 
— говорит про эту поездку она.

Несмотря на то, что у Анны

На Руставском металлургическом заводе завершено сооружение 
нового агрегата мартеновского цеха—установки непрерывной раз
ливки стали (на снимке). По высоте она равна пятиэтажному 
дому, длина ее 150 метров.
Фото Г. Киквадзе Фотохроника ТАСС

Григорьевны трое детей школь
ников, она ведет большую об
щественную работу. Одна из
них— заместитель председателя 
цехового комитета.

Анна Григорьевна— член КПСС 
и с честью носит великое зва
ние коммуниста. И ее волнуют 
не только производственные де
ла, она переживает и за вьет
намский народ, она рада поте
плению наших отношений с 
Францией, зорко следит за со
бытиями на земном шаре и но
востями нашей страны.

—  Коммуниста все касается, 
— говорит тов. Малышева, —  и 
чистота цеха, и взаимоотноше
ния между людьми, их отноше
ние к работе. Ну, а личный при
мер коммуниста, конечно, тоже 
имеет большое значение и дей
ствует на других.

С Анной Григорьевной прият
но беседовать, с ней можно по
говорить на любую тему, ее 
очень уважают в цехе и идут к 
ней за советом.

Еще раз возвращаюсь к Доске 
почета, . смотрю на фотографию 
Анны Григорьевны и говорю: 
«Счастливо тебе работать, Анна 
Григорьевна, на благо нашей 
великой Родины»!

Н. АЛЕКСЕЕВА.

С П А Р Т А К И А Д А
Идет вторая неделя 3-ей лет

ней спартакиады. По первой под
группе первое место занял кол
лектив руднйка «Железный», 
второе— обогатительной фабрики, 
третье— автобазы.

По второй подгруппе первое 
место занял коллектив опытной 
фабрики (А Б О Ф ), второе 
Ц РМ М . третье КИ П .

В  прошедшее воскресенье про
шло соревнование по баскетболу, 
кубок по первой группе по это
му виду спорта получил коллек
тив рудника «Железный», по вто
рой— КИ П .

По волейболу кубок по вто
рой группе получен опытной фаб
рикой, по городкам по второй 
группе— коллективом Ц РМ М .

Воспитательная работа
«Воспитательная работа среди 

проживающих в общежитии и 
задачи ее улучшения» — такой 
вопрос обсуждался недавно на 
партийном собрании СУ-271 тре
ста Л;“ 56 «Ковдорстрой».

С докладом по этому вопросу 
выступила тов. Федорова 3. И., 
воспитатель общежития.

Много было сказано докладчи
ком хороших слов о нашей мо
лодежи и о ее воспитании, это 
была страстная речь, наполнен
ная живыми примерами. Вот где 
источник для научных работ и 
хороших статей. Зинаида Ива
новна— коммунист, и это опре
деляет ее отношение к своему 
делу.

— Формы и методы воспита
тельной работы очень разнооб
разны и возможности ее безгра
ничны,-говорит докладчик. 
Воспитательная работа в обще
житии очень сложна уже пото
му, что она охватывает большое 
количество людей, различных по 
образованию, характеру работы, 
возрасту и кругозору. Нужно 
учесть, что это воспитание про
изводится не в период урока 
или лекции, а оно происходит в 
быту. Ну, а если человек осту
пится, ошибется, как тут быть? 
И очень ценно, когда воспитани
ем такого человека займется 
весь коллектив, а дело воспи
тателей— нацелить, помочь кол
лективу.

Теперь, оставим в стороне ее 
доклад и расскажем о самой Зи
наиде Ивановне, как об одном 
нз лучших воспитателей города. 
Это такой человек, который мо
жет подобрать ключи к сердцу 
каждого, к ней идут за советом 
по всем жизненным вопросам. 
Зинаида Ивановна умеет выслу
шать человека и потом дать ему 
верный совет, и чувствуется, 
что она это делает не по слу
жебной обязанности, а по зову 
сердца, уж такое оно у нее 
щедрое.

Зинаида Ивановна организова
ла передвижную библиотеку и 
заставила многих полюбить кни
гу, организовала соревнование за

чистоту комнат, в красном угол
ке вывесила наглядную агита
цию. Но основная ее заслуга, 
это -путь к сердцу каждого.

В прениях выступила тов. 
Фацина Е. А. начальник ЖКО 
треста. Свое выступление она 
начала со слов: «Даже стены и 
те воспитывают людей». Да, 
действительно, окружающая об
становка влияет на характер и 
поступки людей. И эту мысль 
тов. Фацина развивает дальше, 
применяя ее к конкретным ус- 
ловияй общежития. На складе 
треста имеется большое количе
ство белья, а проживающие в 
общежитии получают только 
рваные постельные принадлеж
ности. По заявке начальника 
ЖКО в трест поступила ковро
вая дорожка, которая должна 
была бы украсить комнаты и 
коридоры общежития, но она 
разщнлась по рукам. 500 мет
ров прекрасной дешевой ковро
вой дорожки разрезано на куски 
и продано работникам треста.

Забегая вперед скажем о том, 
что сейчас этот факт расследует
ся, и виновники понесут наказа
ние.

Тов. Фацина говорит о безоб
разном отношении заместителя 
директора тов. Шевцова А. И. к 
нуждам общежития, и о том, 
что руководство треста никогда 
не бывает зде ь̂ и не интере
суется жизнью людей в общежи
тии.

Выступлений было много и 
все ценные предложения запи
саны в постановлении.

Не пора ли во всех общежи
тиях провести собрания с такой 
повесткой дня? Сколько вскроет
ся недостатков, сколько посту
пит хороших предложений, ко
торые лягут в основы работы с 
людьми, улучшат воспитатель
ную работу.

Соревнование за порядок в 
общежитиях должно быть массо
вым: на лучшую комнату в об
щежитии, за лучшее общежитие 
города, за лучшего воспитателя.

Т. ВОЛГИН.

Ускорить 
темпы

Ассигнования, выделенные в 
1965 году на строительство вто
рой нити хозяйственно-питьево
го водопровода, несмотря на на
личие труб были освоены на
66.3 процента, магистральные 
сети теплофикации на 88,5 про
цента, канализационный коллек
тор к очистным сооружениям на
21.4 процента.

Также неудовлетворительно 
осваиваются средства, выделен
ные на эти цели в 1966 году. 
По второй нитке хозяйственно
питьевого водопровода из выде
ленных на год 32-х освоено на 
1 июля всего 9,1 тыс. рублей, 
из выделенных средств по кол
лектору хозфекалыюй канализа
ции 60,38 тыс. рублей освоено 
за полугодие 16,4 тыс. рублей.

Трест № 56 «Ковдорстрой» 
и его субподрядные организации 
неудовлетворительно выполни
ли также решение Кировского 
горисполкома от 25 февраля «О 
мероприятиях по ускорению 
строительства инженерных ком
муникаций и сооружений и пре
кращению загрязнений сточными 
подами водоемов города и при
городных зон».

В решении исполнительного 
комитета Кировского городского 
Совета депутатов трудящихся от 
27 мая также говорилось о пло
хом освоении трестом средств на 
сооружение инженерных комму
никаций. Было предложено обес
печить ввод в эксплуатацию ин
женерных коммуникаций и со
оружений в г. Ковдоре в сле
дующие сроки этого года:

—  Хозяйственно, питьевой во
допровод— в II I  квартале.

— Канализационный ..коллек
тор к очистным сооружениям— 
в IV квартале.

Если внимательно приглядеть
ся к тому, что делается сегодня 
на этих объектах, то каждому 
станет ясно, что сроки ввода 
инженерных коммуникаций бу
дут сорваны.

Дело в том, что и водопровод 
и канализация нашего города 
работают на пределе. Проектно
го запаса воды в резервуаре ни
когда не бывает, что безусловно 
недопустимо. Это особо опасно в 
пожарном отношении. Нехватка 
воды сказывается на работе мно
гих цехов»фабрики. Подключение 
новых объектов к водопроводной 
сети уже недопустимо, а мысли
мо ли сдать в эксплуатацию 
хоть один объект без водопро
вода? Конечно нет.

Очень тяжелое положение со
здалось с канализацией, которая 
не была рассчитана на такой 
бурный рост нашего города. С 
тех пор, как хозфекальная кана
лизация была сдана в эксплуа
тацию, прошло более 5 лет, ди
аметры труб оказались малыдлч 
пропуска большого количества 
канализационных вод, а поэтому 
был составлен проект новой 
канализационной линии. Но ра
боты по его осуществлению ве
дутся черепашьими темпами.

Вопрос этот на столько серье
зен, что откладывать его даль
ше нельзя.- Фактически нужно 
было бы и этот объект объявить 
ударной стройкой.

Непосредственным виновником 
срыва работ является субподряд
ная организация треста— строи
тельное управление № 174 «Сев- 
экскавация», которое совершен
но не оправдывает своего назва
ния «Управления», так как оно 
сейчас на ковдорской площадке 
выполняет гораздо меньше ра
бот, чем тогда, когда это было 
не управление, а участок.

Единственный выход из по
ложения— это ускорить темпы 
работ, а как это сделать, дол
жны знать руководители треста 
ч СУ-174.

Положение на этих объектах 
крайне тревожное.

Б. АРТАМОНОВ.
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Страхование 
жизни

Договора смешанного страхо
вания жизни заключаются с 
гражданами в возрасте от 16 до 
65 лет, сроком на 5, 10, 15 и 
20 лет на различные страховые 
суммы.

Договора страхования ДО 500 
рублей заключаются без врачеб
ного осмотра, а на. сумму/ более 
500 рублей только после вра
чебного освидетельствования.

Страховая сумма выплачивает
ся по истечению указанного в 
договоре срока, но после того, 
как прошел первый год действия 
договора, страховая сумма вы 
плачивается в случае смерти за
страхованного от любой причи
ны.

В  сентябре 1965 года1 у за 
страхованной Копбчевой РА. И. 
был несчастный случай в быту, 
из-за которого у ней получилась 
общая потеря трудоспособности 
иг 33 процента, и ей было вы 
плачено 175 рублей, кроме того, 
она освобождалась от выплаты 
страховых взносов до конца сро
ка договора на 50 процентов.

По окончанию срока страхова
ния застрахованный получает 
полную страховую сумму, на ко
торую он был застрахован. У  
нас в Ковдоре есть такие люди, 
это— супруги Сергунины, Гали- 
доновы, Погудины, Катая.

В  феврале с. г. умер Ж д а 
нов Н. Ф., бывший работник 
ГО Ка, который был застрахован 
на 500 рублей и выплатил стра
ховые взносы за один год и два 
месяца в сумме 122 рубля, а 
его семья получила все 500 руб
лей.

Добровольное страхование
жизни выгодно как государству, 
так и застрахованному, а поэто
му необходимо, чтобы каждый 
житель Ковдора был застрахо
ван.

К. А. Л Е Б Е Д Е В А .
Агент госстраха.

Нужна реклама
Наш широкоэкранный кино

театр имеет красивое, поэтиче
ское название — «Юность», но 
недостает ему хорошей рекламы. 
Вывешенные афиши .^слишком 
скудны и не привлекают внима
ния зрителей. Между тем, ху
дожник, который работает в ки
нотеатре, мог бы делать рекла
мы к кинокартинам броскими, 
ярками, чтобы они отличались 
новизной и оригинальностью за
мысла.

В городе имеются специаль
ные стенды для реклам кино
фильмов, но они почему-то без
действуют и наводят только то
ску, а могли бы придать городу 
известную красоту.

Надо сказать, что вообще у 
нас в городе нет не только га
зосветовых вывесок, но и свето- 
вых-то нет, а ведь они могли 
бы в значительной степени ук
расить наши улицы в период по
лярной ночи, но иикто об этом 
не думает.

Га'зосветовая Вывеска над 
входом в кинотеатр «Юность» 
была бы очень кстати, кроме то
го, зрители ждут художествен
ных реклам о кинокартинах.

Олег ЖУКОВ.

Редактор Ю. Н. Ш А Б А Н О В

Кинотеатр 
«Юность»

30—31 июля
Новый широкоэкранный фильм 

Г Д Р  «Ж ена Лота».
Дети до Ш лет не допускаются.
30 июля начало в 11, 16, 18, 

20, 22 часа.
31 июля начало в 13, 15, 17, 

19, 21, 23 часа.
На 22 часа удлиненный сеанс 

«Париж, Париж».
31 июля

Для детей широкоэкранный 
фильм «Мандат».

Начало в И  часов.

З а в т р а  —  День Военно-Морского Ф л о т а  С С С Р

УЧорской разведчик

Торпедный катер и вертолеты вышли на поиск 
подводной лодки «противника» во время учений в 
море.
Фото М. Редькина. Фотохроника ТАСС

Наши недостатки
Вот уже более трех лет ра

ботаю я на подсобном хозяйстве 
комбината. Работа в сельском 
хозяйстве мне Нравится, увле
кает меня крестьянский труд. 
Хороши северные луга, дрему
чие леса и широкие озера.

Но плоховато у нас с куль
турным обслуживанием. Уж 
очень редко приезжает к нам 
киномеханик со своими кинокар
тинами. Есть у нас телевизор, 
но отГ стоит только для счета, 
ни света, ни звука у него нет. 
Есть же в Ковдоре знатоки те
левизионного дела, вот бы им 
приехать к нам и наладить те
левизор.

Есть и недостатки, которые 
зависят от нас, о них тоже хо
чу сказать: в красном уголке 
нет скамеек, и желающие смот
реть кино должны приходить с. 
своими стульями.

Все эти недостатки были бы 
давно устранены, если бы у нас 
был заведующий клубом, конеч
но на общественных началах.

В. Е. ТОШКИН.
Рабочий подхоза.

Не пора ли...
В коллективы комбината вли

лось много новых работников — 
это выпускники средних школ. 
До сих пор первичные профсоюз
ные организации не удосужатся 
принять их в члены профсоюза. 
Не пора ли им это сделать без 
напоминаний?

В. САРЖИНСНИЙ.

К О Р О Т К О

Шел третий год 
Великой Отечест
венной войны. О 
многих воинах 
эскадрильи, кото
рой командовал ка
питан Елькин, шла 

по; всему фрон
ту громкая слава. 
Имена летчиков- 
разведчиков на
зывали на кораб
лях и в частях с 
любовью. Но с 
особым уважени
ем произноси
лось имя Леонида 
Ильича Елькина.

—  Наш сокол! 
— говорили о нем 
моряки.

Однажды Ель- 
кину позвонил 
командующий В В С  
Северного флота. 
Надо было срочно 
уточнить место
нахождение вра
жеских боевых ко
раблей,

Командующий предупредил:
—• Эскадра готовится нанести 

удар по конвою наших союзников. 
Район базирования вражеских 
кораблей с воздуха надежно при
крыт истребителями. Будьте осто
рожны.

Фашистские корабли, базировав
шиеся в портах Северной Норве
гии, причиняли немало вреда кон
вою союзников. И вот штабу 
флота вновь потребовались точ
ные данные об эскадре кораблей 
противника во главе с линкором 
«Тирпиц», Дело в том, что в З а 
полярье в это время несколько 
дней бушевала злая вьюга и раз
ведка временно не велась.

Елькин понимал, что ему пред
стоит решить задачу не из лег
ких. Человек быстрой реакции, 
он много раз выполнял самые 
трудные задания. Каждый квад
рат северного побережья был изу
чен им и сфотографирован. И  вот 
теперь он тщательно прокладывал 
маршрут. Прямые линии пролегли 
на северо-запад Норвегии.

С волнением наблюдали воины, 
как одноместный самолет уходил 
на выполнение задания. Погода 
была нелетной, валил густой снег. 
В  нескольких метрах не видно 
было ни зги.

Больше часа Елькин летел 
вслепую. Когда расчет времени 
подсказал, что под ним ■ нужный 
район, он пробил облака и вы
скочил из них прямо над целью. 
Д ля фашистов это было полной 
неожиданностью. В  такую погоду 
они явно не ожидали наших са
молетов. Заговорили зенитные 
батареи. Но поздно. Елькин успел 
сфотографировать стоявшие на 
рейде корабли и скрыться в обла

ках. На свой аэродром возвратил
ся в темноте. Придя в землянку, 
он но телефону доложил коман
дующему:

—  Задание выполнено. «Тирпиц» 
в Альтенфиорде!

А через некоторое время Ельци
ну позвонил адмирал Головко и 
передал ему благодарность Воен
ного Совета за подвиг.

—  .К о  мне только что звонили 
офицеры английской военной мис
сии, —  добавил адмирал. - Они 
восхищаются вашей доблестью.

—• От имени летчиков я могу 
заверить, товарищ адмирал, что 
фашистские линкоры не скроются 
от наших глаз.

Ни снег и дождь, ни туман и 
заслоны вражеских истребителей 
не были для Елькина непреодоли
мой преградой. На одном из пар
тийных собраний он так и сказал: 
« Облака для разведчика —  дру
зья». И  он призвал личный состав 
равняться в борьбе с врагом на 
лучших воздушных разведчиков.

В  те дни в газете «Северомор
ский летчик» Елькин, призывая 
«активнее искать врага», писал: 
«Враг еще иногда незамеченным 
проходит в северные норвежские 
порты. Наш долг —  не пропустить 
ни один фашистский корабль!».

Однажды я был свидетелем, как 
в землянку к Ельцину вошли 
командующий Андреев и началь- 
ни штаба генерал Преображен
ский. Не выслушав до конца ра
порт, командующий обнял летчика 
и заговорил:

—  Рассказывайте, как летали, 
что видели.

Елькин четко и подробно доло
жил обо всем, что видел по все
му маршруту полета.

—- Линкор искусно спрятан, —  
говорил Елькин. —  Над ним на
тянуты маскировочные сети. В  не
скольких местах расставлены ма
кеты, изображающие линкор. На 
скалах зенитные батареи. В  небе 
постоянно баражируют истреби
тели.

- Знайте, что наши подводные 
лодки находятся на позициях, — 
сказал командующий. —  Они все
гда в готовности ударить по вра
жеским кораблям. Боевые корабли 
союзников также нацелены на 
врага. Словом, ни «Тирпиц», ни 
«Шарнгорст» не должны уйти без
наказанно. И вам следует посто
янно держать их и объективе.

Ш ли дни, недели, месяцы. Флот 
и его авиация вели упорную борь 
бу с фашистами. Летчики разве
дывательной эскадрильи капитана 
Елькина беспрерывно находились 
в небе. По их следам шли бом
бардировщики и торпедоносцы. 
Они наносили удары по аэродро
мам и кораблям, уничтожали 
склады, скопления войск против
ника. В  один из боевых походов 
командир подводной лодки капи

тан второго ранга Н. Лунин, 
скрытно, пробравшись во враже
ский порт, нанес торпедный удар 
по «Тирпицу».

От победы к победе крепли 
крылья -эскадрильи. В  январе 
1944 года Президиум Верховного 
Совета С С С Р присвоил Ельцину, 
звание Героя Советского Союза. 
Первым поздравил летчика 
командующий В ВС . «В  потопле
нии фашистских линкоров «Адми
рал Тирпиц» и «Шарнгорст», 
говорилось в поздравлении, — 
большая заслуга принадлежит 
лично вам». «Много, много лет 
будут рассказывать о бессмерт
ных подвигах воздушных развед
чиков Елькина, Вербицкого, Ш ей
на...» — писал Леонид Соболев.

А через несколько дней в газе
те был напечатан ответ Елькина 
на поздравления. «Звание Герря, 
— говорилось в нем, —  это не 
столько оценка моих личных за 
слуг, сколько подтверждение той 
роли, которая в современной вой
не принадлежит разведывательной 
авиации на флоте».

На сборах летчиков-торпедонос- 
цев мне довелось слушать доклад 
командира звена Владимира П и 
рогова на тему «Мои торпедные 
атаки». В  блокноте я записал тог-, 
да: «Потоплено шесть вражеских 
кораблей. Таков счет экипажа. 
Своими успехами, сказал Пиро
гов, я обязан опытному следопы
ту Леониду Ильичу Елькину, ко
торый точно выводил ударную 
авиацию на цель».

А  через неделю, 29 февраля 
1944 года, не стало бесстрашного 
летчика коммуниста Елькина. Он 
погиб в неравном воздушном 
бою.

С тех пор прошло более два
дцати лет. Недавно я побывал у 
матери героя — Анны Никитичны 
Дешиной, коммунистки с 1919 го
да. Отец Елькина тоже был чле
ном партии с 1918 года. Он умер 
несколько лет назад. Анна Ники
тична рассказала о своей послед
ней встрече с сыном. Это было в 
феврале 1944 года. В  те дни все
союзный староста Михаил Ивано
вич Калинин вручил ему в Крем
ле орден Ленина и Золотую Звез
ду Героя.

—  Тогда я случайно узнала, —  
говорит Анна Никитична, —  что 
сын был тяжело ранен и что у 
него так и остались осколки в 
шее и в черепе около виска.

Он никому никогда об этом не 
говорил, а мне признался: «При
летаешь с задания. Идешь на по
садку, а в голове гудит от боли». 
Я не. выдержала и заплакала.

—  Не стоит, мама, —  успокаи
вал он меня. — Идет жестокая 
борьба. И в ней я нашел свое 
место и счастье.

Герасим Г Р А Б Ч Е Н К О .
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За прошедшее полугодие ком

бинатом выполнен план по сда
че металлолома на 115 процен
тов.

Хорошо потрудились на по
грузке металлолома в вагоны ра
ботники погрузочного бюро: кра
новщик Панфилов РА. К., груз 
чнки— Илларионов И. II. и Ко- ! 
лотвин А. И.

* * *
В  здании тролл^йвозного депо j  

электропитание производится до 
сих пор по временной схеме, что 
не позволяет эксплуатационни
кам производить подключение 
станков, и они не работают.

Пора тресту «Ковдорстрой» J 
подключить электропитание трол I 
лейвозного депо но постоянной 
схеме.

*  *  »

Адрес редакции: город Ковдор, улица Кирова, дом №  3, комната 9, телефон №  8-33.
Типография «Кандалакшский коммунист» Зак. 3846

30 июля будут проходить со
ревнования женских команд по 
стрельбе из малокалиберной вин
товки.

31 июля встретятся мужские 
команды по стрельбе.

В  13 часов состоится футболь- j 
иый матч между командами руд- j 
ника «Железный» и автобазы. I

Хорошо отдыхают дети работников комбината в пионерском лагере «Ковдорец»— Херсонская 
область. На снимке: туристский поход.

Фото Ю. Мухина.


